

Geschäftsbericht des Vorstands für das Jahr 2022

1. Zahlen und Fakten

- Gründung 6.10.2017 mit 14 Mitgliedern
- Mitgliederzahl 31.12.2017: 17 Mitglieder
- Mitgliederzahl 31.12.2021: 58 Mitglieder
- Mitgliederzahl 31.12.2022: 83 Mitglieder, davon 36 Frauen, 47 Männer
- Stand aktuell: 94 Mitglieder
- Alter: jüngstes Mitglied 2002, ältestes 1936 geboren
- Gründungsmitglied Gisela Maack im vergangenen Jahr verstorben

2. Jahresbericht 2022

- Seit Februar 2019 Vermittlung von **Schul-Patenschaften**,
Stand 31.12.2021: 44 Patenschaften
Stand 31.12.2022: 53 Patenschaften
Stand Mai 2023: 64 Patenschaften
- Seit Februar 2021 „Stricken für Nawanyago“:
Auf Anregung von Sister Angela Idee Babymützchen und Söckchen für die neugeborenen Babys (im Jahr durchschnittlich 800 Geburten pro Jahr im Health Centre)
Unter dem Management unserer Mitglieder Anni Quednau und Hanna Reiner sind bis heute mehr als 85 kg Babymützchen, Söckchen und Decken entstanden, mehr als 30 Strickerinnen und ein Herr
- Mai 2022: Spende Cents for Help e.V. für Fertigstellung Renovierung und Kauf CBC-Gerät in Höhe von 7.500 Euro
- 20. Mai 2022: Mitgliederversammlung
- Juni 2022: Ugandareise der 1. Vorsitzenden und des technischen Beauftragten
- Juli 2022: Uganda-Nachmittag und Parkfest
- August 2022: Kaffeenachmittag mit den Strick-Damen und einem strickenden Herrn
- September 2022: Mitglied Sina Hanebauer für 4wöchiges Praktikum in Nawanyago
- September 2022: offizielle Spendenübergabe Uniklinik Heidelberg und Verleihung Schirmherrschaft Dr. Michael Preusch
- November 2022: erster Tusiima-Stammtisch im Brauhaus Düsterhus
- November/Dezember 2022: Mitglied Luise Horwedel für 5wöchiges Praktikum in Nawanyago
- Dezember: Weihnachtsmärkte in Gemmingen und Stebbach
- Ab Anfang Dezember bis Ende Januar 2023 aufgrund akuter Notlage: Essen für Patenkinder im Health Centre aufgrund katastrophaler wirtschaftlicher Lage
- Anfang Dezember: Zuschuss der SEZ Baden-Württemberg in Höhe von 23.750 Euro zur Beschaffung und Installation einer Solaranlage für das HC sowie Kauf eines Seecontainers 40“ zum Transport nach Uganda – Dank an Dr. Preusch und CDU-Landtagsfraktion, ohne deren Unterstützung nicht möglich gewesen. Dank an Wüteria für die Zurverfügungstellung Lagerfläche für die Sachspenden und Container